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■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
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欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2520例会

　先に新井和雄会員を通してカスタマンダップＲＣよ

り東日本大震災の子供達支援の為のマッチンググラン

ト協力に関する提案ですが、8月の理事会に於いて社

会奉仕、国際奉仕、ロ－タリ－財団、3つの委員会で

小委員会を設け検討する事になりました件は、幹事から報告されております。

先頃委員会が開催され次のように方向性が決まりましたので報告をしておきたいと思います。

① カスタマンダップＲＣからの提案であり子供達の為にマッチンググラントで支援したいとの事ですので、この

プロジェクトに前向きに取り組む。

② 地区資金を使うので第 2820 地区の中で実施したい。

③ 県又は医師会等に問い合わせし小児病院等のニ－ズがあるか調査する。現在、県・医師会に調査依頼中。

④ これとは別にニ－ズ調査の為に 8/27（土）に開催される第 1回地区会長、幹事会でプレゼンをさせて戴き第

2820 地区の協力を仰ぐ。以上のように決まりました。

　ネパ－ルカスタマンダップＲＣでは既に第 3292 の了解

を得て $7,000 の枠組みでやりたいとの事ですが、何をや

るかそれがどのくらいの費用を要するか不明ですのでわ

がクラブの出資がいくらになるのか現在は分かりません。

皆様方に於かれましても前向きにご提案、或いはご意見

を戴きますと共にご理解とご協力を心よりお願い申し上

げます。

　先週ご紹介致しました新入会員グリ－ンケ－ズ代表取

締役　河添康徳さんの推薦の件ですが異議の申し立てが

ありませんでしたので入会の手続きに入らせて戴きます。

幹事報告                                            渡辺 進 幹事会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長
幹
事
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告

● 全国ロータリークラブ野球大会事務局より

「第29回全国ロータリークラブ復興祈念親睦野球大会」

出欠の案内受理

9月7日（水）例会12:30～
祝い事・フリー

9月14日（水）例会12:30～
会員卓話：古川耕一会員



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

社会奉仕委員会　          溝口 明洋 委員長 新世代奉仕委員会　        根岸 隆男 委員長
第2820地区　第5分区の社会奉仕活動について

１．しもだて紫水ロータリークラブ

　　鮭の稚魚の放流

　　鮭おかえりな祭（鮭の遡上）

　　　　　　↓

　　紫水クラブ単独の事業では継続が困難になってきた為、　

　　市、JC、他NPO団体等で実行委員会を作って継続して

　　いく。

２．結城ロータリークラブ

　① 結城健康の森関連事業

　② 漫画歴史本「結城朝光公」の市内小学3年生への寄贈

　③ 健田須賀神社　太太神楽の支援

　④ 既存事業の見直しに￥50,000への予算付け

３．真壁ロータリークラブ

　① やまゆりカップ（中学生バスケットボール大会）の開催

　　　　　　↓

　　9年継続しているが、受皿団体を探している。

４．岩瀬ロータリークラブ

　① ごみ捨て禁止看板の点検、補修、修理

　② 環境安全、水保全を兼ねての上野沼清掃

　　　　　　↓

　　他の団体との協力、共催をしていく。

５．筑西きぬロータリークラブ

　① 20年目の献血運動に参加し、今後はアイバンクの事業

　　を検討する。

　各クラブに共通して言えることは、会員の減少、予算の縮

小等で今までの事業を継続、拡大することは困難になってき

ている。そこで、今後社会奉仕事業を継続するにあたって、

合理化をし、見直す事業は見直し他の団体との協力、あるい

はクラブ合同で行う必要があるのではないかと実感致しまし

た。又、社会奉仕は大きな事業を行うことばかりでは無く、

例えば地域に古くから残っている祭りや伝統芸能等にわずか

でも資金協力をし、そういった祭りや芸能を後生に伝えてい

くことも社会奉仕事業ではないかということで、まとめさせ

て頂きました。

　下館ロータリークラブの本年度の事業計画としては昨年ま

で行ってきた、奉仕活動にプラスして、先程、加藤会長がご

挨拶されたマッチンググラントについて、国際奉仕委員会、

ロータリー財団委員会と合同で検討実施していくことになり

ました。内容については、加藤会長のご挨拶と重複しますの

で割愛させていただきたいと思いますが、皆様のご意見、ご

指導を賜りながら、すすめて参りたいと思います。

何卒よろしお願い申し上げます。

国際奉仕委員会　                   諏訪 哲也 委員長
委員長：諏訪哲也　副委員長：奥沢裕二　委員：新井和雄

　ロータリーの国際奉仕の目指していることは「奉仕の理想

に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によっ

て、国際間の理解と親善と平和を推進する」ことにある。こ

れを踏まえて活動していく。

世界社会奉仕プログラム

　※友好クラブであるネパール国への継続支援事業

　※この指とまれ事業　他

国際レベルの教育および文化交流活動

　※ハローワールド開催【川島小学校（10/18[ 火 ]）

　　大田小学校（10/13[ 木 ]）新世代へサポート】

国際的な会合参加

　※世界年次大会への参加要請

　※日韓親善会議・日台親善会議への参加要請

活 動 方 針

活 動 計 画

①

②

③

　本年度、新世代奉仕委員会は委員長に根岸隆男、副委員長

に溝口明洋さん、委員に古川耕一さんの3人で担当します。

　活動計画としては、①ハローワールドの開催、②ローターア

クトクラブへの協力、③ボーイスカウト、ガールスカウトの支

援を中心に次世代を担う青少年の健全育成のために社会奉仕

委員会、国際奉仕委員会等の関連委員会と連携しながら新世

代に奉仕したい。

　ハローワールドについては本年も太田小学校10/13( 木 )、

川島小学校10/18(火)の日程で打ち合わせが進んでいます。

皆様の協力をお願いします。

又、ロータリーの新世代プログラムは 30 歳までの若い人た

ちの育成支援が目的であり、ロータリーが時代に即した重要

な組織であり続けるには、いかにして世代間のギャップを埋

め、若者を引きつける新しいアプローチを用いるかを考える

必要があると思います。そして地域の若い指導者を育てるに

は、地域指導者と若い人の対話の場をつくるなど考えて理解

を深めることが必要になると思います。

委員長：根岸隆男　副委員長：溝口明洋　委員：古川耕一



そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

　今月 10 日より当地区の公式訪問が開始されました、大木

ガバナー年度・第一番目の訪問先は前年度ガバナー輩出クラ

ブの古河東RCです。

ガバナー事務所からは、大木ガバナー・岩月地区幹事・日向

野地区副幹事・斉藤地区 HP 委員が出席しました。当地区初

めての合同公式訪問ですので、大木ガバナーも訪問クラブ会

長・幹事さんも大変心配していましたが、事前打ち合わせを

十分した結果、素晴らしい合同公式訪問になり皆様に喜んで

頂きました事をご報告申し上げます。野堀ガバナーエレクト

も次年度の合同公式訪問に自信を持った様子でした。

（会長・幹事会）（クラブ協議会）（記念写真）…クラブ別々

（クラブ例会）（懇親会）    …合同

　特に合同懇親会では、両クラブとも同じ分区にいながら交

流の機会が少なく、今後は例会及び懇親会を年に何回か合同

でやりましょうと約束をしていたようです。

　最後に古河東 RC・古河中央 RC・共、女性会員が大活躍し

又とても華やかでした。

これからの会員増強は女性ですね…。

古河東RC・古河中央RC
合同公式訪問に参加して

2080地区
地区副幹事　日向野 陽

クラブ協議会、社会奉仕、新世代奉仕、

国際奉仕、各委員長さん宜しくお願いし

ます。

溝口さん、根岸さん、諏訪さん、卓話宜

しくお願いします。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

我が家の畑とそこのブルーベリーは、検

査の結果汚染されていないことが分かり

ました。

先週、仙台の伊達コンクールで生徒が河

北新報社賞を頂きました。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、

そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

小林 一彦さん

奥沢 裕二さん

関谷 徹さん

永盛 武さん

神山 芳子さん

星野 英夫さん

新井 雅勝さん

大関 幸政さん

神山 芳子さん

本日の合計　 16,000円 / 累計 311,000円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

30438458/24

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

8月 10日

8月4日

7月20日

7月13日

日向野 陽さん

日向野 陽さん

日向野 陽さん

日向野 陽さん

古河東・古河中央合同例会

ガ バ ナ ー 事 務 所

ガ バ ナ ー 事 務 所

ガ バ ナ ー 事 務 所

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

社会奉仕委員会 : 溝口委員長 新世代奉仕委員会 : 根岸委員長

国際奉仕委員会 : 諏訪委員長 2820地区 地区副幹事
日向野 陽 副幹事


